

Pemex producirá 1 millón 745 mil barriles en enero

El presidente Andrés Manuel López obrador destacó que independiente a la evaluación de las calificadoras, Pemex fue rescatado de la quiebra

El director de **Petróleos Mexicanos** (Pemex), **Octavio Romero Oropeza**, informó que se estima que, para el cierre de enero, la producción de barriles diarios de combustible alcance **1 millón 745 mil**. Asimismo, destacó que la empresa logró contener la **caída de la producción** de petróleo.

Durante su participación en la conferencia del presidente **Andrés Manuel López Obrador**, el funcionario explicó que también se logró disminuir el endeudamiento respecto a 2018. La deuda pasó de **2 billones 82 mil millones de pesos** en 2018, a **1 billón 954 mil millones de pesos**, es decir, se redujo **127 mil millones de pesos**.

Por su parte, el presidente resaltó que, aunque no se sabe cuál será la cifra que otorguen las **calificadoras** a la compañía petrolera, se logró evitar la **quiebra** total de la empresa.

“Todavía no sabemos qué van a decir las calificadoras, pero se rescató a Pemex de la quiebra total después de que durante 14 años se cayó la producción de petróleo”.

La calificadora **Fitch** redujo en 2019 la calificación de la firma mexicana en el mercado internacional, debido a los cambios implementados por la nueva **administración federal**.